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VERBALE N °  6 
anno scolastico 2013- 14 

 
Il giorno lunedì 30 giugno 2014, alle ore 11.00 presso il Teatro degli Scalpellini di San 
Maurizio d’Opaglio, si è tenuto il Collegio Docenti Unitario dell’Istituto Comprensivo “San 
Giulio” per discutere il seguente ordine del giorno: 
 

1. Approvazione verbale seduta precedente; 
2. Progetti in rete 

a) “I frutti dell’arte” 
b) “Giocare con la palla” 

3. Progetto “Scuolinsieme” Fondazione Compagnia di San Paolo; 
4. Disponibilità all’utilizzo della piattaforma proposta da Casa Editrice Motta ; 
5. FS 2013/14 : approvazione attività svolte; 
6. Criteri formazione classi; 
7. Progetto “Differenziata? Perché no! ; 
8. Varie ed eventuali. 

 
Risultano assenti giustificati i seguenti docenti: 
Avolese, Brogno D.,Costagliola, Cristina, D’Alessandro, Di Francesco, Mo randi, Poletti 
A.M., Scalia, Sciammetta,Tabozzi, Travaini L., Troccoli. 
 

1. Approvazione verbale seduta precedente. 
 
La   D.S. chiede di approvare il verbale N.5 del 19 maggio 2014, inviato per mail ai singoli 
plessi.   
Il punto 1  viene approvato all’unanimità con DELIBERA N. 34.  
 

 2. Progetti in rete : 
a) “I frutti dell’arte” 
b) “Giocare con la palla” 

 
Il Dirigente Scolastico chiede al Collegio di approvare i seguenti progetti già portati in Consiglio di 
Istituto e già approvati in vista del Collegio dei Docenti : 

A)  “I frutti dell’arte” in rete con l’I.C. Pascoli di Gozzano e inserito nei progetti per la 
manifestazione EXPO 2015. Il progetto è relativo alle scuole primarie e secondarie e 
coinvolge le discipline di : Scienze, Italiano, Inglese, Tecnologia. Le attività si  svolgeranno 
nel I quadrimestre nelle ore di approfondimento delle materie coinvolte e nei laboratori 
pomeridiani. Sono previste anche uscite sul territorio. 

 
B) “Giocare con la palla”, in rete con I.C. Pascoli di Gozzano e I.C. Montale di Gattico, prevede 

lezioni gratuite per le classi di scuola primaria (1 ora a settimana per ogni classe) e 
l’intervento gratuito di due esperti della società sportiva “ Virtus Cusio “ di San Maurizio 
d’Opaglio. 
 

 
Il punto 2 viene approvato all’unanimità con DELIBERA N. 35.  
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3.Progetto “Scuolinsieme” Fondazione Compagnia di San Paolo; 
 
Il progetto proposto dalla fondazione San Paolo per la scuola è rivolto alle classi prime della Scuola 
Secondaria e prosegue per due anni scolastici. L’attività è programmata con un tutor per sostenere 
l’innovazione e potenziare nuove strategie di apprendimento. Verrà fornito e prodotto materiale di 
formazione e per auto formazione. Il finanziamento previsto è di 2000€ per le scuole che si 
propongono come gruppo di “controllo” e di 4000€ per le scuole che si propongono come gruppo 
“sperimentale”.    
I docenti chiedono maggiori delucidazioni e dopo ampia discussione il progetto è approvato (votano 
solo i docenti di scuola secondaria) con la riserva di avere chiarimenti a settembre con: 
 

3  voti contrari, 12 astenuti e 18 favorevoli   con DELIBERA N. 36.  
 
4. Disponibilità all’utilizzo della piattaforma proposta da Casa Editrice Motta ; 
  
La casa editrice Motta ha presentato la possibilità di utilizzare una piattaforma di lavoro interattivo 
per le scuole primarie e secondarie a titolo gratuito. 
I docenti non sono vincolati all’utilizzo del materiale fornito e viene solo richiesta la possibilità di 
distribuire alle famiglie un depliant informativo sulle proposte della casa editrice. 
Alcuni docenti sollevano il dubbio che il materiale sia obsoleto e già riciclato da vecchi testi non più 
in uso, altri sostengono che per i ragazzi in difficoltà comunque l’utilizzo anche di semplici esercizi 
favorirebbe l’apprendimento. 
 
Il punto 4  viene approvato con 18 voti contrari con DELIBERA N. 37.  
 
5. F.S. 2013/14: approvazione attività svolte; 
 
Il D.S., presa visione delle relazioni svolte dalle F.S., chiede al C.D. l’approvazione. Si 
coglie l’occasione per sondare se vi siano nuove proposte organizzative per il prossimo 
A.S. 2014/15; si prevede solo un semplice riassetto, pertanto si confermano le aree già 
previste per l’anno scolastico in corso. 
 
Il punto 5  viene approvato all’unanimità con DELIBERA N. 38.  
  
6. Criteri formazione classi. 
 
La Dirigente Scolastica informa che sono state formate tre classi prime per la scuola 
secondaria di San Maurizio d’Opaglio, seguendo i criteri già presenti nel Regolamento di 
Istituto e inoltre, come deliberato in Consiglio di Istituto (DEL. N. 40 al punto 9 del 
verbale n.5 del 25/06/2014) utilizzando anche i seguenti punti 
 1) Richiesta tempo scuola, 2) Richiesta della Seconda Lingua 3) Sorteggio a parità di 
opzioni con la presenza di un membro del C.I.  
 
7. Progetto “ Differenziata? Perché no! “ . 
 
Il Consorzio Medio Novarese ha proposto per le Scuole Primarie e Secondarie un progetto per 
imparare a differenziare i materiali di rifiuto e quindi salvaguardare l’ambiente, con 2 incontri da 2 
ore con esperti nel corso dell’anno scolastico . 
La  proposta gradita alle Amministrazioni Comunali prevede l’approvazione dei docenti e la 
conseguente adesione da inviare alle amministrazioni. L’attività prevede anche una giornata 
ecologica da svolgersi sul territorio. 
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Il punto 7  viene approvato all’unanimità con DELIBERA N. 39.  
 

8. Varie ed eventuali. 
 

- La D.S. informa che per il prossimo a.s. il registro elettronico verrà utilizzato anche nella 
scuola dell’infanzia, se il potenziamento della linea ADSL sarà attivato per tutti i plessi. 

- Dalla giornata della “Kermesse“ sono stati ricavati 2100€ di fondi per l’istituto che verranno 
suddivisi proporzionalmente sui tre plessi di scuola secondaria. 

- Alla scuola dell’Infanzia di Armeno viene confermato l’orario di attività dalle ore 8.00 alle ore 
16.00  

- La Scuola dell’Infanzia di Ameno non verrà intitolata a N. Mandela perché l’Amm. Com. ha 
receduto sull’iniziativa, mentre il sindaco di Orta si attiverà per intitolare il plesso di Orta 
S.G. a M. Soldati, come già per il precedente I.C.  

- Il Calendario scolastico è stato approvato dal C.I. come da proposta della DGR del Piemonte 
con il solo inserimento dei SS. Patroni, è stato pubblicato sul sito dell’istituto e comunicato 
agli EE.LL.; a settembre verrà comunicato a tutte le famiglie degli allievi. 

- La D.S. saluta le docenti che andranno in pensione e coloro che hanno ottenuto il 
trasferimento e augura buone vacanze a tutti. 

 
 
Non essendoci altri punti da discutere la seduta è tolta alle ore 12.00. 
 

Il Segretario        Il Dirigente Scolastico 
Rosemma Cusa                                   Daniela BAGAROTTI 

  


